



32% Manganese Sulphate

Sulphate de manganese à 32%

Monohydrate

Powder / Poudre

Guaranteed Analysis/Analyse Garantie:

Manganese/Manganèse (Mn) (actual/réel).....	32%
Sulfur/Soufre (S) (minimum/minimale)	18%

Registration number 2000001B, Fertilizers Act

This product may be used to correct soil and/or foliar deficiencies as determined by soil and/or foliar analysis. Interpretation of soil and/or tissue analysis and application recommendations should be made by Certified Crop Advisors, Professional Agronomists, or county agricultural representatives. Use Only in Blended Fertilizers

Numero d'enregistrement 2000001B, Loi sur les engrais

Ce produit peut être utilisé pour corriger les carences du sol et/ou des feuilles tel que déterminé par une analyse du sol et/ou des feuilles. L'interprétation de l'analyse du sol et/ou des tissus et les recommandations quant à l'application devraient être faites par des conseillers certifiés en production végétale, des agronomes professionnels ou des représentants en agriculture du comté. N'utiliser que dans des engrais mélangés.

CAUTION: This product contains MANGANESE and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused. Keep away from children. Avoid waterway contamination. Do not pour down drains. Refer to WHMIS information on reverse

MISE EN GARDE: Ce produit contient du MANGANÈSE et ne doit être utilisé tel que recommandé. Il peut être nocif lorsqu'il est utilisé incorrectement. Garder hors de la portée des enfants. Éviter de contaminer les cours d'eau. Ne pas verser dans des égouts. Consulter les renseignements SIDMUT au verso.

Net Weight/Poids net 22.68 kg (50 lb)
Lot Number/Numéro de lot

Product of China Produit de Chine

Imported by/ Importé par

PESTELL MINERALS & INGREDIENTS

141 HAMILTON RD., NEW HAMBURG, ON, CANADA, N3A 2H1